LATINUS



Despiden a la maestra Ifigenia en San Lázaro

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- Ifigenia Martínez murió a los 99 años este sábado. Ícono de los partidos de izquierda mexicana. Entregó la Banda Presidencial a Claudia Sheinbaum. Era presidenta de la **Cámara de Diputados** y fue economista, diplomática y política mexicana. Hoy recibió homenaje de cuerpo presente en San Lázaro.

Legisladores de todos los partidos guardaron un minuto de silencio en su honor. "Su historia personal es reflejo de que las mujeres fueron rompiendo barreras", destacó **Noemí Luna**. "Fue una mujer adelantada a su tiempo, que abrió brecha", señaló **Ricardo Monreal.** "Hay una manifestación de pesar, de tristeza, pero también de un gran reconocimiento a la maestra", sostuvo **Rubén Moreira**.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!7699?cid=75F18D326 4FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!7699&authkey=!AJBiUbn48E269r4&ithint=video&e=wXIPLO